

Week-end de toilettage du Chemin de Compostelle jurassien – 6 et 7 mai 2023

Rendez-vous au premier poteau mis en place par le Grand Dole lors de l'intégration du chemin de Compostelle dans le Plan Départemental des Itinéraires de Petite Randonnée (PDIPR), soit au niveau du Cimetière de Moissey.

Geneviève et Paul sont là avec Christophe, ils ont déjà fait « la toilette » des lames de ce poteau. M le Maire de Moissey, informé par Olivier, nous fait l'honneur de nous rejoindre pour le temps de la traversée de sa commune.

Paco, le chien, est de l'étape...

Vérification du matériel nécessaire, chacun est paré, muni d'un sac, en route pour 15 km ce jour. Le but est de rejoindre le Mont Roland.

Danielle reprend la théorie du positionnement du logo de la coquille de l'Itinéraire Culturel Européen, il permet d'homogénéiser le balisage des itinéraires.

Olivier nous accompagne dans les premiers kilomètres et apporte des précisions sur le travail à effectuer au fil de notre progression.



Equipe efficace (de gauche à droite, Christophe, Olivier, Paul, Geneviève) pour : porter le matériel, nettoyer les lames, retirer les balises vieilles, poser les nouvelles balises dans le bon sens...





... positionner le pochoir pour balisage peinture du PR (dans les 2 sens aller/retour).. Dégager un arbre tombé....

Surtout nous sensibiliser au balisage du PR qui se fait dans les deux sens. Il nous faut apprendre à nous retourner !

Tout en remplaçant des balises « cuites » par le soleil au fil du temps et quelques « coquilles » à remettre dans le bon sens. Doper la peinture, après avoir gratté la zone de pose. C'est un vrai travail de groupe, une concertation a lieu avant de procéder à la pose la plus efficace.



Dans la forêt de la Serre nous rencontrons un balisage tout à fait personnel, un inconditionnel du chemin de Compostelle est passé par là !

La pause méridienne a lieu à la cabane de chasse de Grédisans, le casse-croûte est vite expédié pour reprendre notre pérégrination sous le soleil.



Ne pas omettre de boire car il fait chaud !

Le nettoyage des lames est bien nécessaire, le travail est plus aisé pour les « grands », de ce fait, chacun ses lames.

Le but est atteint. Rendez-vous est donné dimanche matin à l'aube pour reprise de la variante par la ville de Dole jusqu'à Abergement-la-Ronce.

Nicole nous précise que cette variante a été créée après que l'hébergement religieux/associatif du sanctuaire du Mont-Roland avait fermé, il y a une bonne dizaine

d'années. En outre, Dole, pour les pèlerins qui ont le temps, mérite une visite et bénéficie d'une gare. (Note : 2022 a vu la création d'un accueil pèlerin religieux de 3 places au Mont-Roland).



Notre repas du samedi soir à l'Abbaye d'Acey est partagé avec trois pèlerines allemandes en route vers Beaune. Frère Benoît nous rejoint pour partager le verre de l'Amitié.

Dimanche, Hubert prend le relais de Geneviève. Dès 9 h, nous descendons la colline pour le parcours touristique à travers la ville de Dole.



A partir du port, le travail est facilité car le parcours emprunte l'EuroVélo6. Pour ceux qui découvrent ce parcours, il est riant même si rectiligne.



Claudine et Nicole, de « l'assistance sandwichs », nous rejoignent pour la pause de mi-journée. Nous « avalons » notre pique-nique à l'écluse de Belvoye.



Les nuages bien gris nous ont juste laissé le temps de la pause-repas très attendue, avant de se déverser à plusieurs reprises ! Le balisage de la traversée de Damparis est complété. A grands pas nous rejoignons la voiture laissée en fin d'étape ce matin.

Un travail rapide et efficace a permis de « revoir et vivifier » plus de 35 km de cet itinéraire.

Il reste à voir l'itinéraire principal du Mont-Roland à Saint-Seine en Bâche, environ 5 km.

Merci à toutes et tous, d'avoir œuvré un week-end, dans une sympathique ambiance !!
L'agréable fut joint à l'utile !!

Texte : Danielle

Photos : Danielle et Nicole